



FH Salzburg

Presse-Information

Sponsionsfeiern an der FH Salzburg: 15.000 erfolgreiche Absolvent*innen

Salzburg/Puch-Urstein/Kuchl, 07.11.2024. 350 Bachelor- und 112 Masterstudent*innen haben im Sommer bzw. Herbst erfolgreich ihr Studium abgeschlossen. Bei den Sponsionen Anfang November konnte die FH Salzburg außerdem ihren 15.000sten Absolventen bzw. Absolventin feiern.

Sponsionen sind bedeutende Anlässe im akademischen Kalender. Sie markieren das Ende eines wichtigen Kapitels im Leben der Studierenden und zugleich den Beginn eines neuen Weges voller Möglichkeiten. An insgesamt drei Tagen feierten mehr als 400 Absolvent*innen gemeinsam mit Familie und Freunden, Lehrenden sowie zahlreichen Ehrengästen aus Politik und Gesellschaft ihren Studienabschluss.

„Wir sind stolz auf die herausragenden Leistungen unserer Absolvent*innen und darauf, ihre Reise ein Stück begleitet haben zu dürfen. Wir freuen uns darauf, die vielen positiven Beiträge zu sehen, die die Absolvent*innen mit ihren Fähigkeiten und ihrem Wissen in die Welt bringen werden“, erklärt FH Rektor Dominik Engel.

15.000 erfolgreiche Absolvent*innen

Mit den diesjährigen Graduierungsfeiern konnte die FH Salzburg zudem ein besonderes Highlight feiern: seit ihrem Bestehen hat die Fachhochschule 15.000 Student*innen ausgebildet. Dieser Meilenstein unterstreicht die Bedeutung der Hochschule in der Ausbildung von Fachkräften in verschiedensten Bereichen. Die Absolvent*innen der FH Salzburg spielen eine entscheidende Rolle in Wirtschaft und Gesellschaft, indem sie ihr Wissen und ihre Fähigkeiten einbringen und zur wirtschaftlichen Entwicklung der Region – und darüber hinaus – beitragen.

Die FH Salzburg gratuliert allen Alumni 2024 herzlich zum erfolgreichen Abschluss ihres Studiums!

Bild 1: © FH Salzburg/wildbild

462 Absolventinnen und Absolventen feierten im November ihren Abschluss am Campus Urstein der FH Salzburg. Ein weiterer Meilenstein für die FH: Insgesamt wurden seit Bestehen der Fachhochschule Salzburg mehr als 15.000 Studierende ausgebildet. Im Bild (v.l.) Departmentleiterin Gesundheitswissenschaften Geja Oostingh, Studiengangsleiter Christoph Meinhart, Sabine Stadler (AK Salzburg), FH Rektor Dominik Engel, die beiden Absolvent*innen Lukas Grill und Birgit Göbl (Bachelor Gesundheits- & Krankenpflege), Landtagspräsidentin Brigitta Pallauf, Studiengangsleiterin

kompetent
relevant
nachhaltig

Babette Grabner, Lukas Mang (WK Salzburg), Pflegedienstleiterin Irene Mössler (SALK) und Günther Grall (FH Vizerektor)

Praxisnah, forschungsstark und chancenreich: Die FH Salzburg bietet ihren 3.200 Studierenden in den Departments Angewandte Sozialwissenschaften, Business and Tourism, Creative Technologies, Gesundheitswissenschaften, Design and Green Engineering und Information Technologies and Digitalisation beste akademische Ausbildung mit hohem Praxisbezug. Insgesamt werden 18 Bachelor- und 15 Masterstudiengänge sowie zahlreiche Weiterbildungsmöglichkeiten angeboten. Mit dem Fokus auf Innovation in Forschung und Lehre sowie der internationalen Orientierung wird die FH Salzburg zur Vordenkerin und Initiatorin von zukunftsfähigen und relevanten Lösungen für Wirtschaft und Gesellschaft. Mehr auf www.fh-salzburg.ac.at

Weitere Fragen?

FH Salzburg, Karin Motzko (Tel. +43/50 2211-1077 bzw. +43/676/847795502)

E-Mail: medien@fh-salzburg.ac.at Web: <https://www.fh-salzburg.ac.at/medien/presse>